



2eme jour de grève à la RMN-GP Pour des salaires décents

Aujourd'hui vendredi 13 juin 2014, les agents de la RMN-GP se sont de nouveau rassemblés en Assemblée Générale, concernant leurs revendications pour une augmentation de salaire et de leurs conditions de travail.

Petit rappel : Les salariés de la Rmn-GP ne peuvent plus supporter les pertes de pouvoir d'achat cumulées ces dernières années, d'autant qu'ils sont épuisés par la dégradation constante des conditions de travail liées au sous-effectif et aux choix désastreux d'outils défectueux.

Devant la proposition de la direction de la RMN-GP hier soir, d'accorder une augmentation de 5 centimes, soit une augmentation annuelle de 33 € annuelle, environ 200 agents se sont mis de nouveau en grèves.

Ne pouvant être entendus par leur direction, les agents grévistes ont décidé d'envahir le Grand Palais, et de demander une audience dans la journée au Ministère de la Culture, leur ministère de tutelle.

Les agents sont prêts à continuer leur grève pour être entendus et avoir de véritables négociations et se réservent le droit à toutes actions médiatiques.

Paris, le 13 juin 2014